

Paris, le 5 décembre 1991

**PRESSE RELEASE YUGOSLAVIA**

**SIGNATURE IN ZAGREB  
OF MEDECINS SANS FRONTIERES' PROPOSITION  
FOR EVACUATION OF THE WOUNDED IN OSIJEK HOSPITAL**

Both military and health authorities in Zagreb, who had already pronounced themselves favorable to the evacuation of the wounded in the Osijek hospital, have signed today, December 2nd 1991, the agreement proposal drawn up by the organisation.

Médecins Sans Frontières is thus instantly pursuing negotiations with the military and health authorities in order to be able to launch the operation, which concerns the 250 to 300 wounded patients in the Osijek hospital, as rapidly as possible.

Médecins Sans Frontières, an independant and impartial, humanitarian, medical organisation, has been present in Belgrade and in Zagreb since the beginning of September, and its teams, whatever their geographical position, are endeavouring to afford medical and humanitarian assistance to the victims of this conflict.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter Anne Fouchard, à Médecins Sans Frontières Paris : 40 21 29 29.

Paris, le 5 décembre 1991

A l'attention du Rédacteur en Chef

### **Communiqué de Presse Yougoslavie**

#### **SIGNATURE A ZAGREB DE LA PROPOSITION DE MEDECINS SANS FRONTIERES POUR UNE EVACUATION IMMINENTE DES BLESSES D'OSIJEK**

Les autorités sanitaires et militaires à Zagreb, qui s'étaient déclarées favorables à une évacuation des blessés d'Osijek par Médecins Sans Frontières, ont signé, le 02 décembre, la proposition formulée par l'organisation.

Médecins Sans Frontières va donc immédiatement poursuivre les négociations auprès des autorités militaires et sanitaires de Belgrade afin de faire aboutir au plus vite l'opération qui concerne les 250 à 300 blessés actuellement pris en charge par l'hôpital d'Osijek

Médecins Sans Frontières, organisation humanitaire et médicale indépendante et impartiale, est présente depuis début septembre à Belgrade et à Zagreb et ses équipes tentent, de part et d'autre, d'apporter une assistance médicale et humanitaire aux victimes de ce conflit.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter Anne Fouchard, à Médecins Sans Frontières Paris : 40 21 29 29.